



Fundamental, promover y fortalecer los lazos entre México y Bielorrusia: Magdalena Núñez

En el marco de la primera reunión de trabajo del Grupo de Amistad México–Bielorrusia, la diputada federal Magdalena Núñez Monreal (PT) consideró fundamental la promoción y fortalecimiento de los lazos entre nuestro país y la nación de Europa Oriental y, con ello, abrir oportunidades de crecimiento que redunde en beneficios para los dos pueblos.

<https://efekto10.com/fundamental-promover-y-fortalecer-los-lazos-entre-mexico-y-bielorrusia-magdalena-nunez/>